

地域の方々に感謝の気持ちを伝えました 安全・安心ありがとう集会 ～16名の方々が参加してくださいました～



校報 ふたついの

◇みんな仲良し 夢ある子ども
 大好き、ふれ合いまえる子
 たのしく学び、考えまう子
 つよいきで、やさしい子
 いつもすこやかに、元気な子

発行責任者
 二ツ井小学校
 校長 安部芳幸

安全・安心な二ツ井小学校にするために

2月16日(木)、子どもたちの安全のために努力していただき、ありがとうございます。二ツ井小子ども見守り隊に感謝の気持ちを表す「安全・安心ありがとう集会」を開きました。

4月21日に「であいの集い」を行って、これから一年間お世話になる見守り隊の方々(参加11名)を紹介しています。今回は、16名の方々に参加していただきました。

当日は、見守り隊の方々の紹介のあと、1年生が感謝のメダルをプレゼントしました。その後、6年生の細川結生さんが児童代表のあいさつをして、感謝の言葉を伝えました。

見守り隊の代表として、スクールバス運転手の畠山廣行さんから、「あいさつの大切さ」についての話を聞いていただき、これから元気にあいさつすることを約束しました。

見守り隊の方々の日々の活動に、心から感謝するとともに、「自分の命は自分で守る」という、子どもたちの自

助の意識を、これからも育てていきたいと思っています。



畠山廣行さんのあいさつ



1年生が感謝のメダルを贈呈



一人一人自己紹介しました



結生さんの感謝の言葉

集会終了後、見守り隊の方々とは情報交換会を行い、次のようなお話がありました。

- ・雪山等に子どももの足跡がついている。今後、雪解けにより、滑って落ちたりする可能性がある。可能性をつけてほしい。
- ・雪解けにより、のき下が危険。注意してほしい。
- ・スクールバスの時間と保護者のお迎えの時間が重なり、危険な場合がある。スクールバスの時間はなるべく避けてほしい。

登下校での事故防止のため、学校からの注意喚起は継続して行いますが、ご家庭でも確認をお願いします。

【6年生スキー教室】田沢湖スキー場で楽しみました

2月9日(木)、10日(金)の二日間、6年生が田沢湖スキー場で、スキー教室を行いました。時折雪が舞う天気ではありましたが、二日間、どっぴりとスキーやスノーボードに親しんだ6年生でした。宿泊しながらのスキー教室は、よい思い出になったことでしょう。



スキーとスノーボードの田沢湖に分かれ、泊りした先生方が指導してくださいます。一日目はリフトに乗れなかったグループも、二日目は乗ることができました。田沢湖スポーツセンターの食事はおいしかったです。

栄光の記録

- ◆能代市栄光賞 (スポーツ部門) ◆
- | | |
|--------|---------------|
| 東北大会銀賞 | 畠山 日和さん (6-2) |
| 全県大会金賞 | 土田 空楽さん (6-1) |
| | 工藤 瀧空さん (6-2) |
| | 畠山 聖也さん (5-1) |
| | 畠山 和真さん (2-1) |



- ◆第19回 | A Tジュニアカップ第2戦◆
 <小学1年生～2年生スキーの部女子>
 優勝 安井 美希さん (2-1)
 おめでとうございます!



□■あとがき■□
 絵本作家の宮西達也さんが、ご自身の母親が東能代出身ということで、能代市内の小学校に図書購入費を寄付してくださいました。図書室の本を購入して、子どもたちの読書の時間を充実させたいと思います。